

**BARSAC**

# Dominique Cavaillois se représenté aux municipales



Lors de la cérémonie des vœux aux habitants, le 24 janvier. MURIEL MICCOLI

Lors de la cérémonie des vœux du 24 janvier, le maire Dominique Cavaillois a dressé un bilan des actions passées et présenté les projets. Il a d'abord souligné l'attractivité grandissante de Barsac, renforcée par des aménagements comme la réfection de la rue du 11 novembre et de la place de la Halle, destinés à embellir le bourg et améliorer la sécurité.

La vitalité économique, portée par la centralisation des commerces et l'arrivée d'un nouveau médecin, Quentin Grassmann, ont également été mises en avant, accompagnées d'un appel aux citoyens pour soutenir ces acteurs essentiels de la vie locale.

Le maire a salué la résilience des viticulteurs face aux défis climatiques, tout en rendant hommage aux bénévoles des associations qui jouent un rôle crucial dans le rayonnement culturel et sportif de Barsac.

Il a exprimé sa reconnaissance aux forces de gendarmerie, malgré des moyens parfois insuffisants, et a plaidé pour une modernisation de la caserne des pompiers afin de garantir des conditions de travail adaptées à leur engagement. Des hommages émouvants ont été rendus à des figures disparues ayant marqué la commune, comme Philippe Cour-

tiade, Pierre Nardi et Marie-Christine Baquet.

Le discours a abordé des problématiques intercommunales, notamment la controverse autour de la nouvelle taxe sur les ordures ménagères, jugée injuste et mal expliquée, ainsi que des enjeux comme le déploiement de la fibre et la gouvernance de la communauté de communes.

## Des logements en projet

Côté projets, des travaux sont prévus en 2025 : la modernisation de la rue du 11 novembre, la rénovation de la salle Bastard et des écoles, ainsi que la création d'un trottoir sécurisé vers la gare.

La réhabilitation du site de l'ancienne usine Bert pour accueillir une soixantaine de logements a également été évoquée, tout comme l'espoir de finaliser le Plan local d'urbanisme intercommunal d'ici la fin de l'année.

Enfin, le maire a annoncé sa candidature aux élections municipales de 2026, affirmant sa détermination à poursuivre la transformation de la commune et l'amélioration du cadre de vie des habitants.

**Alice Drouet**